



Madeleine De Verchères (1678-1747) grew up in New France during a time of hostilities between the French and English. The Verchères fort, where Madeleine's family lived, was located near the St. Lawrence River about 30kms upstream from Montreal. This was one of the most contested and dangerous areas of New France. In October, 1692, while her parents were absent to gather winter supplies, the fort was attacked. Madeleine, then 14 years old, at once took command and, with the assistance of her two young brothers, two soldiers and an eighty-year-old man, defended the fort for a week until relief came from Montreal. Due to Madeleine's bravery and strategy, particularly by someone so young, news of her heroic deed spread throughout the colony. She died in 1747, at the age of 69, and was buried beneath her pew at Sainte-Anne-de-la-Pérade.

The necklace is in the form of a wooden palisade with the hematite beads representing musket balls.

various woods, hematite beads, sterling silver
26 x 26 cm

MADELEINE DE VERCHÈRES

Heroine

Héroïne

Madeleine de Verchères (1678-1747) a grandi en Nouvelle-France pendant une période d'hostilité entre les Français et les Anglais. Le fort de Verchères où habitait la famille de Madeleine, était situé près du fleuve Saint-Laurent à environ 30 km en amont de Montréal. Ce lieu était une des zones les plus contestées et les plus dangereuses de la Nouvelle-France. En octobre 1692, alors que ses parents s'étaient absentés pour se procurer des provisions pour l'hiver, une bande d'Iroquois, alliée des Anglais, attaqua le fort. Madeleine, alors âgée de 14 ans, prit aussitôt le commandement et avec l'aide de ses deux jeunes frères, de deux soldats et d'un homme de 80 ans, elle défendit le fort pendant une semaine jusqu'à ce que les secours arrivent de Montréal. Le fort a été tenu grâce à la bravoure et à la stratégie de Madeleine et la nouvelle de son acte héroïque s'est répandue dans toute la colonie. Elle est décédée à l'âge de 69 ans et a été enterrée sous son banc d'église dans la paroisse de Sainte-Anne-de-la-Pérade.

Le collier est confectionné sous forme d'une palissade en bois avec des perles d'hématite représentant des balles de mousquet.

divers bois, perles d'hématite, argent sterling
26 x 26 cm